青年委員会だより

令和5年8月1日(第256号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

暑い日が続いております。秋田では、豪雨の災害が発生しており、大変な思いをしていると思われます。早く復旧することをお祈り申し上げます。そんな中、総会シーズンも終わり、夏の暑さにやられ気味の編集長松野ですが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか。暑さに負けず、元気よく夏を乗り切りましょう。

青森県建築士会北五・西大会

ReBORN 北五と西の挑戦!



サマーパーティ

式典の様子

0

懇親会の様子

余興の様子

青森県建築士会北五 • 西大会

7月8日、五所川原市で令和5年度青森県建築士会北五・西大会が開催されました。編集長松野は、県の青年委員長として参加し、東北ブロックの委員長さんたちと初顔合わせと共に交流させて頂きました。ちなみに、大学時代の同級生が副委員長となっており、遠く福島から来たくれたため、数年ぶりの再会に会話が弾みました。懇親会では、スコップ三味線家元のパフォーマンスに感心しながらも、笑いが絶えず、スコップ三味線大会では参加者の必死さに感動と笑いが生まれ、大いに盛り上がりました。出席された皆さん、お疲れ様でした。

サマーパーティ

7月21日、交流会実行委員会によるサマーパーティが開催されました。参加者は総勢26名、場所はクロスタワーA-BAY2階のトニーローマで、冷たい飲み物とスタミナ料理に舌鼓を打ち、暑気払いのひと時を楽しみました。料理は、トニーローマに来たら食べて欲しいものすべてが盛り込まれていたと言っても過言でないくらいのボリュームで、しかも、飲み放題付の会費でこれだけのボリュームだったことを踏まえると、かなりのお得感がありました。また、余興では『雑学クイズ大会』が行われ、テーブルごと4人1組のグループでクオカード争奪戦が繰り広げられ、盛り上がりました。そして、今回のサマーパーティ、何と言っても主役は黄金崎支部長でした。始まりの挨拶に乾杯、さらに、中締めを余興の優勝チームに設定していたところ、まさかの黄金崎支部長のテーブルが優勝したことで、中締めの挨拶までをご担当されました。とは言え、きっちり締める所は、さすが支部長って感じでした。ご出席頂いた皆さん、お疲れ様でした。

今月は9月に開催予定の建築体験ウォッチに向け、建設業協会やご参加予定の各団体さんとの全体会議を予定しております。数年ぶりの開催ということもあり、当日の流れや段取りを思い出すのに時間がかかると思われます。そして、沢山の方のご参加により、イベントの運営が成り立ちますので、ご協力頂ければ幸いです。よろしくお願い致します。

『建築体験ウォッチ』全体会議 8月18日(金)第3金曜日 19:00~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ(出席 • 欠席) どちらかにOをつけて返信ください

氏名 TEL